



REGÍSTRATE

ACCEDE

(https://www.3tres3.com/latam)

3tres3.com  
(https://www.3tres3.com/latam)

333(https://www.3tres3.com/latam) / Economía(https://www.3tres3.com/latam/economia/)

/ Noticias(https://www.3tres3.com/latam/economia/ultima-hora/)

Para estar a la última sobre las noticias del sector. Si lo deseas puedes suscribirte a nuestro boletín semanal y recibirás los titulares en tu correo electrónico.

Economía (https://www.3tres3.com/latam/economia/)

Lee este artículo en: Idioma

# Balanza comercial agroalimentaria mexicana registra superávit

En términos monetarios en la primera mitad del año 2022 el superávit observado, fue el quinto mayor saldo positivo en 28 años con 4.758 millones de dólares.

17 agosto 2022



(https://www.3tres3.com/latam/print/143)

En el lapso enero-junio, las ventas agroalimentarias al exterior rompieron récord, al sumar 25.956 millones de dólares un aumento de 14,57% respecto a los 22.655 millones de dólares de igual periodo de 2021 y representaron el mayor monto desde 1993.

En la primera mitad del año, la balanza comercial agroalimentaria del país (agropecuaria y agroindustrial) registró un superávit de 4.758 millones de dólares, con exportaciones en niveles récord y tendencia al alza, informó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural.



(https://hi.switchy.io/Evento333LATAM-AnalisisEconomico2022)

Las importaciones agropecuarias y agroindustriales del país totalizaron 21.198 millones de dólares en los primeros seis meses del año. Si bien registraron aumento, se ubican por debajo del nivel de las exportaciones, con lo cual la balanza comercial agroalimentaria se mantiene superavitaria a junio pasado, destacó la dependencia federal.

De esta forma, dijo, el comercio agroalimentario de México con el mundo sumó 47.155 millones de dólares en el periodo enero-junio, donde el 55% correspondió a las ventas de nuestro país a sus socios comerciales.

Agricultura indicó que, con base en cifras del Banco de México (Banxico), la balanza agropecuaria y pesquera presentó un saldo positivo de 1.136 millones de dólares, con exportaciones por 11.671 millones de dólares y compras al exterior por 10.535 millones de dólares.

Mientras que la balanza agroindustrial tuvo un superávit comercial de 3.622 millones de dólares, al registrar ventas al exterior por 14.285 millones de dólares e importaciones por 10.664 millones de dólares.

En particular, aumentaron 128,52% las ventas al exterior de trigo y morcajo, seguidas por las de café sin tostar y sin descafeinar, con 71,57%; carne de bovino, congelada, 59,81%; tequila y mezcal, 48,11% y azúcar, con 45,96%.

En tanto, en los primeros seis meses del año, el 57% de las importaciones se concentró en cuatro grupos: cereales con 21%; semillas y frutos oleaginosos, 16%; cárnicos, 13% y lácteos, huevos y miel, con 7%, apuntó Agricultura.

14 de agosto de 2022 | Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural | México.  
<https://www.gob.mx/agricultura/prensa/>

Visto **48** veces

## Comentarios del artículo

**i** Este espacio no está orientado a ser una zona de consultas a los autores de los artículos sino que pretende ser un lugar de discusión abierto a todos los usuarios de 3tres3

### Publica un nuevo comentario

Para comentar debes registrarte en 3tres3 y acceder como usuario.

REGÍSTRATE

ACCEDE